



Elternpost April 2021 II

21.04.21

Liebe Dorfschuleltern,

angesichts steigender Inzidenzzahlen fragen wir uns, wie lange der Wechselunterricht noch andauert. Dennoch geht es mit dem Schulbetrieb – wenn auch in halbem Tempo - weiter.

Im Mai steht normalerweise die **Elternsprechtagswoche** an, zu der wir schriftlich zu einem Gesprächstermin in die Schule einladen. Aufgrund der aktuellen Situation und des wenigen Unterrichtes empfiehlt sich diese Vorgehensweise nicht. Die Situation in den einzelnen Klassen ist sehr unterschiedlich und durch Corona ist ein sehr großer individueller Leistungsunterschied bei den Kindern zu erkennen. Der Klassenlehrer wird sich in den nächsten Wochen an sie wenden und den Elternsprechtag in der Regel als Videokonferenz oder Telefonat, aber manchmal auch in Präsenz durchführen. Die Voraussetzung dafür ist eine ausreichende Datenlage für das Kind (Sozialverhalten, Leistung, geistige Beweglichkeit, Fleiß, Sorgfalt usw.), die zurzeit noch nicht durchgängig vorliegt. Bitte **warten** Sie **auf** die Rückmeldung und **Einladung** Ihres Klassenlehrers.

Wir verfügen mittlerweile über 31 iPads in der Schule, die oft und regelmäßig für verschiedene Unterrichtszwecke sowohl im Distanzunterricht als auch im Präsenzunterricht eingesetzt werden. Dafür benötigt Ihr Kind ab sofort einen **Kopfhörer** (am besten In-Ear-Kopfhörer, billig), damit es ungestört Unterrichtsinhalte (Filme, Musik, Videokonferenzen, Lernprogramme usw.) verfolgen und durchführen kann und dabei nicht alle anderen Kinder im Unterricht stört. Aus hygienischen und aus pandemietechnischen Gründen ist der eigene Kopfhörer unverzichtbar. Bitte geben Sie Ihrem Kind auch eine geeignete **Tasche/Verpackung für den Kopfhörer** mit, damit möglichst kein Kabelsalat in der Schultasche entsteht.

Mit freundlichen Grüßen

Frank Komnick

Beispiel In – Ear – Kopfhörer

